

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 10
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen
am 05.07.2006

Verschiedenes

Herr Florschütz teilt mit, daß im „Rieser-Haus“ Ratten gesehen worden sind und Dachziegel heruntergefallen sind.

Auf Anregung von Herrn Jera soll dieses Thema gemeinsam mit Herrn Rieser, der Denkmalschutzbehörde, dem Ortsbeirat und dem LOV noch mal erörtert werden.

Die Ortsverwaltung wird terminieren.

Wegen der Ratten wird umgehend das Ordnungsamt eingeschaltet.

Herr Frommann bittet die Verwaltung, sich noch mal um die Anschaffung von Blumenkästen (für Brücke bei Fam. Radon) zu bemühen.

Er bittet auch um Anschaffung von Sitzkissen/-unterlagen für die Bänke vor der Trauerhalle. Dies wird von den OBR-Mitglieder noch mal überdacht.

Themen der BFW:

1. Aktueller Stand zum Thema Einkaufsmarkt/Wohngebiet auf den Erlen-Süd?

Hierzu berichtet Herr Frommann, daß sich seit dem letzten Gespräch mit Herrn Siegmund, am 30.05.06, nichts neues ergeben hat

2. Aktueller Stand der Bauarbeiten an der Kläranlage Auringen?

Hintergrund: Der BFW ist zugetragen worden, dass die geplante Brücke, die die Über den Bach verlegten Kanalrohre verdecken soll, nicht gebaut werden soll.

Es kann wohl keine Einigung gefunden werden, wer die Brücke im Winter streuen/räumen soll. Die Fundamente sind bereits gesetzt.

Herr Jera wird versuchen, dies mit Herrn Wälti Schmitt, 70.4, zu klären

3. Straßenzustand K 659 zwischen Reitzenmühle und Hockenberger Mühle

Hintergrund:

Der Zustand der Straße ist in diesem Abschnitt bekanntermaßen schlecht: die Fahrbahndecke gleicht einem Flickenteppich, ist stark gewölbt und die Seitenstreifen sind nicht befestigt, sondern neigen sich insbesondere auf der Talseite bedrohlich. Ausweichaktionen bei größeren Fahrzeugen finden immer häufiger gefährlich nah am Abhang statt. Kleintransporter sowie die Busse, die dort auch fahren, geraten immer wieder in gefahrenträchtige Situationen.

Die Straße ist viel befahren; Fahrradfahrer, Mopedfahrer und Fußgänger sind – besonders im Sommer – zusätzlich unterwegs.

Die Kreisstraße gehört in diesem Abschnitt nicht zu Auringen, wird aber von

vielen Auringern regelmäßig genutzt.

Herr Jera wird dies mit seinem Amtskollegen, Herrn Pohl, besprechen.
Evtl. einen gemeinsamen Antrag der Ortsbeiräte Kloppenheim und Auringen herbeiführen.

Die nächste öffentliche OBR-Sitzung findet am 14.9.06, 19:30 Uhr im FGH statt.

Protokollnotiz Nr. 0036

+

+

Verteiler:

Frau Marian, 101100 betr. Terminierung „Rieser-Haus“ und Ordnungsamt/Ratten im Rieser-Haus

Herr Jera, LOV, betr. „Bauarbeiten an der Kläranlage“ und „Straßenzustand K 659“
Wv. Zur nächsten Sitzung
Z.d.V.

Frommann
Ortsvorsteher